



Pressemitteilung

Gemeinschaftsstiftung für Wuppertal: Über 350.000 Euro kommen Flutopfern zugute

Wuppertal, 20. Juli 2021

Über 350.000 Euro sind bereits durch den Spendenaufruf der Gemeinschaftsstiftung für Wuppertal für die in Not geratenen Menschen zusammengekommen. Knapp 2000 Spendenwillige sind seit Donnerstag vergangener Woche dem Hilfeaufruf der Stiftung über gut-fuer-wuppertal und über das eingerichtete Spendenkonto gefolgt.

Auch große in Wuppertal verwurzelte Unternehmen haben ihren Beitrag zur Hochwasserhilfe geleistet. So hat die Stadtparkasse Wuppertal die bisher gesammelte Spendensumme um 100.000 Euro erhöht; auch die Bayer AG hat eine Spende in Höhe von 50.000 Euro zugunsten der Flutopfer in Wuppertal an die Gemeinschaftsstiftung zugesagt.

„Das ist ein großes Zeichen der Solidarität, das uns zu einer starken Stadtgemeinschaft macht. Wir danken allen von Herzen und sind mit unseren Gedanken bei den von der Katastrophe betroffenen Menschen“, bedankt sich Gunther Wölfges, Vorstandsvorsitzender der Gemeinschaftsstiftung für Wuppertal.

Aktuell kann auch weiterhin ganz einfach über gut-fuer-wuppertal gesendet werden:

www.gut-fuer-wuppertal.de/projects/97583

Wer eine Spende per Überweisung tätigen möchte, kann dies zugunsten des folgenden Kontos durchführen:

Kontoinhaber: Gemeinschaftsstiftung für Wuppertal
IBAN: DE43 3305 0000 0000 1157 09
BIC/SWIFT-Code: WUPSDE33XXX

Damit die Hilfen wirklich bei denen ankommen, die sie dringend nötig haben, kooperiert die Gemeinschaftsstiftung für Wuppertal eng mit den lokalen Spendenlaufstellen: Für kommenden Donnerstag hat der Vorstand der Gemeinschaftsstiftung einen runden Tisch mit den jeweiligen Vertretern einberufen. Hierbei wird es darum gehen, die gesammelten Spendengelder wirksam, transparent und fair einzusetzen und zu verteilen.

Für weitere Informationen und Fragen:
Gemeinschaftsstiftung für Wuppertal
Tel: 0202-27255653
info@gemeinschaftsstiftung-wuppertal.de